

## Relación sentimental de Somoza en Asunción

Asunción, septiembre 17 (UPI). La vida de Anastasio Somoza como exiliado en Paraguay estuvo marcada por una conflictiva relación sentimental con una codiciada ex reina de belleza y el asunto llevó a funcionarios del gobierno a desmentir que las autoridades hubieran pedido al ex Presidente nicaragüense que dejara el país a causa de esa circunstancia.

Se rumoreaba que Somoza sería expulsado, debido a su relación con María Angela Martínez, considerada una de las mujeres más hermosas de Paraguay, pero funcionarios del gobierno y amigos de Somoza dijeron a United Press International, que los rumores de expulsión eran falsos.

La revista brasileña "Veja" informó ampliamente sobre un triángulo amoroso entre Somoza, la mujer y el dueño de uno de los diarios más importantes de Paraguay.

Según el artículo, el director del diario "Hoy", de Asunción, Humberto Domínguez Dibb, casado con la única hija de Alfre-

do Stroessner, tenía una relación sentimental públicamente conocida con la joven Martínez.

Poco después de su llegada, en agosto del año pasado, Somoza inició una relación con la joven y los diarios de Asunción informaron al respecto, convirtiéndolo en "el mejor tema de comentario del siglo", según la revista.

La joven Martínez había dejado a Somoza y vuelto con Dibb, luego que la esposa de Dibb —la hija de Stroessner— partió para España.

Martínez, de 25 años de edad, había sido amante del conocido jugador de fútbol Hugo Talavera, y del tenista Víctor Pecci, antes de ser querida de Dibb y de Somoza, informó la revista.

El hijo de Somoza, Anastasio "Tachito" Somoza, fue forzado a dejar Paraguay poco después de llegar aquí el año pasado, cuando se vinculó a una mujer casada, nuera de Stroessner e hija de uno de los militares más influyentes de Paraguay, el general J. Rodríguez.

Somoza llegó a esta casa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNION HISTORICA. Sin procedencia, septiembre 17 (AP). Los presidentes centroamericanos, de izquierda a derecha, José Joaquín Trejos, de Costa Rica; Oswaldo López Arellano, de Honduras; Anastasio Somoza, de Nicaragua;

Fidel Sánchez Hernández, de El Salvador y Julio César Méndez Montenegro, de Guatemala, durante su reunión de 1968 en San Salvador con el presidente norteamericano Lyndon Johnson, segundo derecha a izquierda.

# Asesinan ex Pdte. Somoza en el centro de Asunción

Asunción, Sept. 17 (AP). (Por Néstor A. Verdina). El ex presidente de Nicaragua, general Anastasio Somoza y su hermano mayor Antonio Eduardo Somoza, fueron asesinados hoy por un grupo de desconocidos que atacaron su automóvil con armas automáticas, metralletas y bazukas, dijeron las autoridades.

En este atentado murió también uno de sus guardaespaldas y una persona no identificada, que había llegado recientemente a esta capital de los Estados Unidos, se presume que se trata de un norteamericano, según fuentes gubernamentales.

Según el relato de testigos oculares y de la policía, recogidos por el corresponsal de The Associated Press el atentado ocurrió así:

El suceso se registró aproximadamente entre las 10:00 y 10:15 de esta mañana cuando el automóvil Mercedes Benz, modelo 79, conducido por Antonio Eduardo Somoza, a quien acompañaba en la parte delantera un guardaespaldas, se dirigía al centro de la ciudad por la Calle España. El general Somoza y su acompañante, no identificado, iban en los asientos traseros del vehículo.

Otro automóvil, un Ford de color azul, con otro grupo de guardaespaldas probablemente tres hombres, incluido el chofer, le seguía de cerca. Los guardaespaldas que forman el grupo que custodiaban al ex dictador Somoza eran todos nicaragüenses.

Cuando los dos automóviles llegaron a la Calle América, fueron alcanzados por una camioneta Chevrolet de

a a página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA SANDINISTAS. Sin procedencia, septiembre 17 (AP). Anastasio Somoza (centro), presidente de Nicaragua hasta julio de 1979 visitó las tropas que reparaban un mortero de 81 mms., durante la guerra civil contra los sandinistas. Somoza fue asesinado hoy con armas explosivas cuando se conducía en su automóvil con otros acompañantes en el centro de Asunción, Paraguay.

## Asesinato de Somoza preocupa a Brasilia

Brasilia, Sept. 17 (UPI). Figuras del mundo político brasileño expresaron su preocupación porque el asesinato del ex dictador nicaragüense, Anastasio Somoza, lleve a una mayor represión en Paraguay.

Belisario Dos Santos Junior, presidente de la Asociación Latinoamericana de Abogados de los Derechos Humanos, deploró "las soluciones violentas. Pero Somoza era un dictador que robó cuanto pudo en su país y vivía en la opulencia en medio de la pobreza. En ese sentido este acto es natural".

Pero añadió que "éste puede no ser un acto de los sandinistas, sino el resultado de un problema entre Somoza y la familia de

Stroessner. Mi preocupación principal es que este ataque no sirva de excusa para reprimir a la oposición paraguaya".

El diputado Freitas Diniz, del nuevo Partido de los Trabajadores, dijo no creer que sea "obra de los sandinistas. Somoza estaba bajo la vigilancia de un fuerte gobierno de derecha y esto parece una renuncia interna".

El senador Jarbas Passarinho, líder del Partido Social Democrático pro-gubernamental, indicó que "este asesinato no es nada nuevo en América Latina y simplemente representa la inestabilidad de la democracia en el continente, para el cual no es realmente importante".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIGILANCIA. Ankara, septiembre 17 (AP). Un tanque del ejército turco estacionado hoy en un puesto de vigilancia en esta capital, representa una prueba del control militar ejercido en el país desde que el ejército derrocó el viernes pasado al gobierno civil, con el objeto de poner fin a la violencia política que asolaba a Turquía. Al fondo, la mezquita de Hacıbayram.

## "Dios tenía que hacer justicia" dice Chamorro

Managua, Sept. 17 (AP). Violeta Chamorro, viuda del periodista Joaquín Chamorro, cuyo asesinato fue atribuido a la familia Somoza, dijo hoy que con

el asesinato en Paraguay del ex presidente Anastasio Somoza "tarde o temprano Dios tenía que hacer justicia".

Pasa a la página 11

## Reacción de Carter ante el asesinato de Somoza

Washington, 17 Sept. (AP). La administración del presidente Jimmy Carter reaccionó discretamente hoy, ante el asesinato del ex dictador nicaragüense Anastasio Somoza.

El portavoz oficial, John Thattner, dijo que naturalmente deploramos cualquier asesinato, no impor-

ta dónde ocurra o a quién afecte".

Sin embargo, precisó Thattner, "este no es asunto de nuestra incumbencia."

El consejo político de la OEA, cuya censura del régimen somocista dio la cobertura legal para las presiones diplomáticas que

Pasa a la página 23

## Breves Internacionales

### Ex guardias matan a sandinistas

Managua, Sept. 17 (UPI). Varios ex guardias nacionales exiliados en Honduras, mataron a tiros a dos soldados sandinistas durante una incursión en Nicaragua, confirmó hoy una alta fuente gubernamental.

Unos 50 antiguos miembros de la Guardia Nacional nicaragüense, atacaron a los soldados sandinistas en Macuelizo, a unos 8 kilómetros al sur de la frontera con Honduras, dijo a la prensa local el miembro de la Junta de Reconstrucción Nacional de Nicaragua, Rafael Córdova Rivas.

### Condenan a muerte a disidente en Corea

Seúl, Sept. 17 (UPI). Un tribunal militar condenó hoy miércoles a muerte al destacado disidente surcoreano Kim Dae-Jung, por traición

Pasa a la página 11